

Delegación Territorial de Catalunya

Guia per a la redacció d'una Memòria Social

Els professionals de la Geografia, des de la Delegació del Col·legi de Geògrafs a Catalunya i l'Associació de Geògrafs Professionals de Catalunya, han cregut convenient desenvolupar un model de redacció de la memòria social que acompanya els documents de planejament urbanístic i per aquest motiu ha editat aquesta Guia.

[Ampliar el contenido...](#)

El Col·legi de Geògrafs a Catalunya manté una audiència amb el President del Parlament de Catalunya

El President del Parlament, Ernest Benach, va rebre una representació de la junta del Col·legi de Geògrafs a Catalunya, encapçalada pel president Antoni F. Tulla..

[Ampliar el contenido...](#)

Delegación Territorial de Cantabria

Celebración de los 15 años de la Licenciatura en Geografía

El día 5 de junio tuvo lugar la celebración del XV aniversario de la Licenciatura en Geografía de la Facultad de Filosofía y Letras y el décimo aniversario de la Ley de Creación del Colegio de Geógrafos.

[Ampliar el contenido...](#)

Celebración de la I Olimpiada en Geografía

El Colegio de Geógrafos de Cantabria, junto con la Universidad de Cantabria, celebraron la I Olimpiada de Geografía de carácter autonómico.

[Ampliar el contenido...](#)

Delegación Territorial Comunitat Valenciana

Reunión con el Presidente del Colegio de Ingenieros Técnicos Topógrafos de Valencia

El pasado 3 de junio, Gersón Beltrán, presidente de la delegación valenciana, se reunió con Francisco Lázaro, presidente del Colegio de Ingenieros Técnicos Topógrafos de Valencia, al que se le hizo entrega del "Dossier del Geógrafo Profesional". El resultado de la reunión fue muy positivo y se acordó una próxima reunión con otros colegios profesionales afines, para establecer una red de colaboración.

[Ampliar el contenido...](#)

Delegación Territorial de Andalucía

Proclamación de candidatura a las elecciones colegiales

En virtud de lo dispuesto en el reglamento sobre Régimen Electoral de la Delegación Territorial de Andalucía, aprobado en Asamblea de 18.12.04, se procede a la proclamación de la candidatura presidida por D. Enrique Hernández Martínez, única presentada a las elecciones del Colegio de Geógrafos de Andalucía.

No obstante, la Junta de Gobierno del Colegio de Geógrafos de Andalucía, en su última reunión adoptó el acuerdo de celebrar elecciones en Andalucía aún en el caso de que se presentara una sola candidatura, siguiendo lo establecido en nuestro Reglamento de Régimen Electoral. Por lo cual se continúa con el procedimiento establecido en el calendario electoral para la celebración de las elecciones del próximo 14 de julio.

[Ampliar el contenido...](#)

Territorio: Ordenar para competir

22 al 24 de junio
Lalín (Pontevedra)

XXIV Jornadas de Campo de Geografía Física

del 24 al 27 de junio
Granada

Propuestas y retos del desarrollo Territorial Sostenible

Del 29 de junio al 1 de julio
Alcázar de San Juan (C. Real)

Urbanisme i participació ciutadana: iniciatives i reptes de futur.

2 de julio - Barcelona

Hidrología de cuencas forestales : retos científicos y de gestión

6 al 10 de julio
La Alberca (Salamanca)

empleo

Geógrafo

Valencia

Geógrafo

Barcelona

Jefe de proyecto

Zaragoza

Geógrafos

Madrid

Consultor Responsable de Cartografía y Representación Gráfica

Madrid

colegiate

micorreo
@geografos.org

Promociones
para los
colegiados